

令和2年7月16日

保護者の皆様

富士宮市立白糸小学校
校長 山口 佳之

新型コロナウイルス感染予防対策 継続 のお願い

全国的に例年にないほどの雨量を観測した今年の7月も、来週には梅雨明けの見通しであると気象予報士が話していました。学校では、新型コロナウイルス対策で常に換気を意識してきましたが、大雨と湿気の為にどうしても窓を開けられない日がありましたので、梅雨明けは待ち遠しいです。

しかしながら、白糸小学校ではここまでのところ感染者を出すことなく、徐々に今までの生活に近づけることができていると思います。これもひとえに、各御家庭の感染予防対策のたまものと心から感謝いたします。

家庭でも、手洗い・消毒・マスク着用・3密回避などで**感染予防**

家族で毎日検温・健康観察。風邪症状がある場合には学校を休んで**感染拡大防止**

学校内では、子供たちが近づきすぎる場面もありますが、感染者が出ていないのは、これらの対策が功を奏しているからだと思えます。ありがとうございます。

一方、全国では子供や教職員の感染者が報告されるようになってきていますし、東京ではさらに感染が拡大している現状なので、徐々に危機が高まっていることを感じます。それにもかかわらず、7月の4連休前に「Go To トラベルキャンペーン」という政策が始まることで、人の移動が活発になることは避けられません。この連休の2週間後に全国的に感染拡大していないことを願うばかりです。再びの休校はなんとしても避けたいし、子供たちのためにも体験学習や宿泊学習、運動会などは実施したいと思えます。

そこで、保護者の皆様には、地域間の移動が活発になる今後も、より一層の感染予防と感染拡大防止に御協力をお願いいたします。

お知らせ

4・5年生の自然教室は、9月3(木)・4日(金)で、学校での宿泊学習を計画しています。しかし、近隣の施設が利用できないため、日程の変更を含めプログラムを再考中です。決まり次第お知らせします。

6年生の修学旅行は、11月26日(木)・27日(金)に延期しましたが、東京方面には行きません。県内もしくは山梨県の安全な場所で検討中です。

運動会は、10月3日(土)に、実施します。教科の学習を優先するため、運動会の練習時間を短縮します。プログラム数を削減して、昼までの運動会にする予定です。

「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～『学校の新しい生活様式』～」から引用

地域の感染レベル	身体的距離の確保	感染リスクの高い教科活動
レベル3	できるだけ2m程度 (最低1m)	<u>行わない</u>
レベル2	できるだけ2m程度 (最低1m)	リスクの低い活動から <u>徐々に実施</u> ※レベル1から2へ上がった場合は <u>停止</u> する
レベル1	1mを目安に学級内で最大限の間隔を取る	<u>適切な感染対策を行った上で実施</u>

富士宮市は、現在、
感染レベル1です

「レベル3」・生活圏内の状況が、「特定(警戒)都道府県」に相当する感染状況である地域（累積患者数、感染経路が不明な感染者数の割合、直近1週間の倍加時間などで判断する。特措法第45条に基づく「徹底した行動変容の要請」で新規感染者数を劇的に抑え込む地域。）

「レベル2」・生活圏内の状況が、
①「感染拡大注意都道府県」に相当する感染状況である地域（特定(警戒)都道府県の指定基準等を踏まえつつ、その半分程度などの新規報告者等で判断することが考えられる。感染状況をモニタリングしながら、「新しい生活様式」を徹底するとともに、必要に応じ、知事が特措法第24条第9項に基づく協力要請を実施する地域）及び
②「感染観察都道府県」に相当する感染状況である地域のうち、感染経路が不明な感染者が過去に一定程度存在していたことなどにより当面の間注意を要する地域

「レベル1」・生活圏内の状況が、感染観察都道府県に相当する感染状況である地域のうち、レベル2にあたらぬもの（新規感染者が一定程度確認されるものの、感染拡大注意都道府県の基準には達していない。引き続き感染状況をモニタリングしながら、「新しい生活様式」を徹底する地域）

各教科における「感染症対策を講じてもお感染リスクが高い学習活動」として、以下のような活動が挙げられます(「★」はこの中でも特にリスクの高いもの)。

- ・各教科等に共通する活動として「児童生徒が長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等」及び「近距離で一斉に大きな声で話す活動」(★)
- ・理科における「児童生徒同士が近距離で活動する実験や観察」
- ・音楽における「室内で児童生徒が近距離で行う合唱及びリコーダーや鍵盤ハーモニカ等の管楽器演奏」(★)
- ・図画工作、美術、工芸における「児童生徒同士が近距離で活動する共同制作等の表現や観賞の活動」
- ・家庭、技術・家庭における「児童生徒同士が近距離で活動する調理実習」(★)
- ・体育、保健体育における「児童生徒が密集する運動」(★)や「近距離で組み合ったり接触したりする運動」(★)

※白糸小学校の新型コロナウイルスの対応は、6月16日に文部科学省から出された「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～『学校の新しい生活様式』～」を基にしています。

※子供たちには、外で活動する場合は、熱中症予防を優先し、マスクを外すことを許可しています。